
Bericht der Mädchenwartin Saison 2016/17 

 

Zunächst möchte ich mich bei allen Vereinen für die gute Zusammenarbeit bedanken. 

Die abgelaufene Saison verlief ohne große Probleme.  

Leider sind die Mannschaftszahlen bei den Mädchen weiter rückläufig, so dass wir uns bei 

der weiblichen Jugend den benachbarten Handballkreisen angeschlossen haben. Jeder 

Verein konnte seinen Wünschen entsprechend entweder im HK Mönchengladbach, 

Bergischen Handballkreis oder im Handballkreis Wuppertal Niederberg spielen.  

Die Saison verlief auch dort ohne größere Probleme. 

Dieses Jahr werden wir auch keine separaten Kreismeister im weiblichen Bereich für den 

Handballkreis Düsseldorf ehren, da die Mannschaften in unterschiedlichen Kreisen spielen. 

Auf Verbandsebene spielen in der aktuellen Saison eine Mannschaft in der A-Jugend 

Oberliga, in der B-Jugend je eine Mannschaft in der Nordrheinliga und Oberliga und in der C-

Jugend eine in der Verbandsliga. 

Bei der F-Jugend haben wir dieses Jahr wieder  in Form von Spielfesten gespielt und für die 

Mannschaften, die wollten, eine einfache Spielrunde angeboten. Leider läuft die Ausrichtung 

von Spielfesten sehr schleppend. Da dies aber die geforderte Spielform des DHB-

Jugendkonzeptes ist und wir angehalten sind, dieses Konzept umzusetzen, werden wir dies 

für die neue Saison neu diskutieren müssen. Daher plane ich, nach Eingang der Meldungen 

für die neue Saison ein Treffen aller Vereine, die eine F-Jugend gemeldet haben , um die 

Umsetzung des Jugendkonzepts zu besprechen.  

Ich wünsche allen Vereinen für die Zukunft viel Erfolg! 

 

Gez. Petra Felix 

Mädchenwartin HK-Düsseldorf 

 

 

 

 


